

Band 9, Heft 4, August 2002

- 209 **Triumph der Macher**
Ullmann, M. (München)

Originalarbeiten

- 210 **Chronische Epikondylopathie: Effekte der Behandlung mit Verum- bzw. Scheinakupunktur: Eine randomisierte kontrollierte Patienten- und Untersucher-blinde Langzeitstudie**
Fink, M.; Wolkenstein, E.; Luennemann, M.; Gutenbrunner, C.; Gehrke, A.; Karst, M. (Hannover)

- 216 **Einfluss von Schwefelbädern auf antioxidative Abwehrmechanismen, Konzentration von Peroxiden und Parameter des Lipidstoffwechsels bei Patienten mit degenerativer Osteoarthritis**
Ekmekcioglu, C.; Strauss-Blasche, G. (Wien); Holzer, F. (Baden b. Wien); Marktl, W. (Wien)

- 221 **Kurzzeitiges therapeutisches Fasten in der Behandlung von chronischen Schmerz- und Erschöpfungssyndromen – Verträglichkeit und Nebenwirkungen mit und ohne begleitende Mineralstoffergänzung**
Michalsen, A. (Essen); Weidenhammer, W., Melchart, D. (München); Saha, J. (Bad Elster); Dobos, G. (Essen)

Methodologie

- 229 **Über die wissenschaftliche Bearbeitbarkeit der Identifikation eines «arzneilichen Gehalts» von Hochpotenzen**
Weingärtner, O. (Bensheim)

Journal Club

- 234 **Rückenschmerzen? – Massage!**
236 **Fernheilung über Kontinente hinweg**
237 **Die Effekte von Erwartung sichtbar gemacht?**
239 **Depressive Placebo-Responder und Antidepressiva-Responder zeigen unterschiedliche Aktivierung von Gehirnbereichen**
241 **Zufriedene Patienten – Bessere Ergebnisse?**
242 **Klinische Studie zur Akupunkturbehandlung chronischer LWS-Schmerzen**

Peer Review: Jedes Manuskript wird von der Redaktion und von externen Gutachtern geprüft.

Vol. 9, Issue 4, August 2002

- 209 **Triumphant Men of Action**
Ullmann, M. (München)

Original Articles

- 210 **Chronic Epicondylitis: Effects of Real and Sham Acupuncture Treatment: A Randomised Controlled Patient- and Examiner-Blinded Long-Term Trial**
Fink, M.; Wolkenstein, E.; Luennemann, M.; Gutenbrunner, C.; Gehrke, A.; Karst, M. (Hannover)

- 216 **Effect of Sulfur Baths on Antioxidative Defense Systems, Peroxide Concentrations and Lipid Levels in Patients with Degenerative Osteoarthritis**
Ekmekcioglu, C.; Strauss-Blasche, G. (Wien); Holzer, F. (Baden b. Wien); Marktl, W. (Wien)

- 221 **Short-Term Therapeutic Fasting in the Treatment for Chronic Pain and Stress Syndromes. Effects of Mineral Supplements on Side Effects and Well-Being**
Michalsen, A. (Essen); Weidenhammer, W., Melchart, D. (München); Saha, J. (Bad Elster); Dobos, G. (Essen)

Methodology

- 229 **An Approach to the Scientific Identification of a Therapeutically Active Ingredient of High Potencies**
Weingärtner, O. (Bensheim)

Journal Club

- 234 **Backache? – Massage!**
236 **Distant Healing across Continents**
237 **Effects of Expectation Visualized?**
239 **Placebo Responders and Treatment Responders in Antidepressant Trials Show Different Activation in the Cortex**
241 **Satisfied Patients – Better Outcomes?**
242 **Clinical Study on the Acupuncture Treatment of Chronic LBP Pain**

Peer Review: Each manuscript is evaluated by the editors and by external peer reviewers.